



Geschafft: 58 Schüler der Carl-Engler-Realschule haben ihren Abschluss in der Tasche und formieren sich zu „R“ und „S“ für Realschule

BILD: ERNST LOTZ

Können und ein bisschen Glück

Carl-Engler-Realschule: 55 Schüler bestehen die Mittlere Reife, drei den Hauptschulabschluss

Hemsbach/Laudenbach/Sulzbach.

Nicht alle haben es geschafft, aber doch die allermeisten: An der Carl-Engler-Realschule haben 55 Jugendliche aus drei Klassen die Mittlere Reife und drei den Hauptschulabschluss gemeistert. Die offizielle Entlassfeier ist erst am kommenden Freitag, 15. Juli. Da gibt es auch das Abschlusszeugnis. Gestern versammelten sich die Schüler zum Gruppenbild im Schulhof.

Starker Jahrgang

Sven Meyer, zusammen mit Karin Baum und Manuel Miller Klassenlehrer der drei Abschlussklassen, hat so seine liebe Mühe, bis sich die Jugendlichen zu einem „R“ und einem „S“ gestellt haben – für Realschule. Es ist ein zahlenmäßig starker Jahrgang, der jetzt die Schule verlässt. Für die künftige fünfte Klasse liegen hingegen nur 23 Anmeldungen vor;

sie wird einzügig werden. Der Prüfungsstress liegt hinter den Schülern. Am Donnerstag und Freitag absolvierten einige noch die mündliche Prüfung in Mathe oder Deutsch, meist auf eigenen Wunsch, wie Karin Baum sagt, weil die Schüler noch ihren Durchschnitt verbessern wollten. Das hat bei fast allen auch geklappt, freut sie sich. Wichtig ist dies vor allem deshalb, weil knapp 40 Prozent der Realschüler auf eine der beruflichen Schulen in Weinheim oder auf ein Gymnasium wechseln wollen, wie Meyer sagt. Dafür ist ein bestimmter Schnitt erforderlich.

Karin Baum, Sven Meyer und Manuel Miller sind froh, dass so viele ihre Mittlere Reife in der Tasche haben. Mit den Schülern verlässt ein Jahrgang die Schule, der bereits in der achten Klasse von Homeschooling aufgrund der Corona-Pandemie betroffen war. „Das hat Spuren hin-

terlassen“, sagt Klassenlehrerin Baum. Trotz Corona-Beschränkungen: „Die Leistung hat gestimmt“, freut sich Baums Kollege Meyer.

Die Schüler setzten dabei augenzwinkernd auch auf Glück. „Welcome to AK Vegas“ steht vorne auf ihren T-Shirts, das AK steht für Abschlussklasse und die Stadt Las Vegas ist bekanntlich der Inbegriff des Glücksspiels.

Die Mittlere Reife bestanden haben: **Klasse 10a:** Isabell Sophie Diehm, Madleen Engelhardt, Florian Gross, Kim-Christin Gutschmidt, Erik Jaworski, Caythie Melissa Kreis, Tuana Kul, Maximilian Otto, Zeynep Sudenaz Özkan, Ricardo Pikula, Gökkay Saf, Jerome Sandeck, Jan Schmitt, Pascal Stahl, Marie Berenice Techand, Erik Weber, Luis Weber, Janis Leon Weiß, Sina Woidich und Songül Yurdaer.

Klasse 10b: Dilara Avci, Sedef Elif

Bülbül, Laura Da Silva Olivera, Ida Drexl, Nico Eberhardt, Yara Fuer, Lukas Herzog, Melissa Hoffmann, Larissa Köhler, Jan-Philipp Meisinger, Alessia Pometti, Fabian Ruiz Seiler, Lea-Fee Scheuermann, Timon Schilpp, Cagatay Ünlü, Luis Zäb und Josia Nico Zilké.

Klasse 10c: Joel Bendig, Ceyda Nur Bilir, Alicia Botez, Sait Cem Coskun, Kayra Dastan, Larissa Fehrke, Lilly Hartmann, Aurelia Livia Hauser, Nick Kaufmes, Nils Sören Krüger, Pascal Linde, Hatice Sarica, Lea Marie Schick, Marlon Seyfarth, Melanie Weißwange und Dilara Yücel.

Die Hauptschulprüfung haben bestanden: Seham Al Halabi, Eda Kılıç und Muhammed Gökpalp. *maz*

i Die Entlassfeier der Carl-Engler-Realschule findet am kommenden Freitag, 15. Juli, 19 Uhr, in der BIZ-Sporthalle statt.